



## Spende vom Förderverein Kinderklinik Rosenheim e.V.

### Beitrag

Kurz vor Weihnachten war es endlich soweit: der Förderverein der Kinderklinik Rosenheim e.V., vertreten durch die 1. Vorsitzende Mihaela Hammer (2 v. r.), die 2. Vorsitzende Jasmin Harre-Göhl (2. v. l.) und Kassiererin Sanja Cvetka (1. v. r.) überreichten der Kinderklinik am RoMed Klinikum Rosenheim sechs Tonieboxen samt umfangreichem Zubehör. Gesundheits- und Krankenpflegerin Andrea Riepertinger (1. v. l.) nahm die Geschenke stellvertretend für alle Kinderstationen in Empfang. Die Freude war sehr groß, denn die Tonieboxen waren ein Herzenswunsch des Personals. „Für unsere kleinen Patienten und Patientinnen können wir jetzt schnell und unkompliziert eine angenehmere, entspanntere Atmosphäre schaffen“, berichtete Frau Riepertinger. Der Spendenwert für die Tonieboxen incl. Figuren und Taschen beträgt 1.000 Euro.

Bericht und Foto: RoMed Klinik Rosenheim

**Gemeinde Samerberg**

# Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:  
Finanz- und Hauptverwaltung  
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:  
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,  
83122 Samerberg  
gemeinde@samerberg.de  
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

### Kategorie

1. Allgemein



## Schlagworte

1. FÄ¶rdereverein
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. RoMed Klinikum Rosenheim
4. Rosenheim